

本部町民の皆様へ

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けたお願い

本部町では、若い世代で新型コロナウイルス感染症が急拡大し、1日の新規陽性者が 50 人を超えるなど、過去最多の流行となっております。

北部地域をはじめ県全体で、6月下旬以降、急激な感染拡大が生じ、医療現場が危機的な状況となっております。

町民の皆様には、感染拡大を抑制し、安定的な社会経済活動を継続するため、以下の感染拡大防止を徹底してくださるようお願いいたします。

1. 会食は、4人以下で出来るだけ短時間で行い、会話の際はマスクを着用しましょう。
2. 日頃から換気やマスクの正しい着用など感染対策を心がけ、不要不急の外出はできるだけお控えください。
3. 発熱、のどの痛み、咳、鼻水など、少しでも症状がある場合、通勤、通学、外出、会食を控えてください。
4. 発熱があるときなどは、昼間にかかりつけ医に相談し、早めに受診して下さい。休日、夜間の急なこどもの発熱は、＃(シャープ)8000に電話して相談して下さい。
5. 重症化予防のため、60歳以上の方等は4回目のワクチン接種をお願いします(3回目未接種の方も、速やかに接種願います)。

令和4年7月22日 本部町長 平良 武康